



LA PROVINCIA ABRIÓ LA INSCRIPCIÓN AL PROGRAMA PROVINCIAL DE BECAS EDUCATIVAS 2023

Description



2023

Becas Provinciales

INSCRIPCIONES ABiertas

Ministerio de Educación

Santa Fe
Provincia



El Ministerio de Educación abrió las inscripciones al Programa Provincial de Becas Educativas 2023, una de las ayudas que, a través del Instituto Becario, se ofrece cada año al comienzo del ciclo lectivo. Se trata de diferentes tipos de becas destinadas a todos los establecimientos secundarios y escuelas de Educación Especial de la provincia de Santa Fe. Las inscripciones se pueden hacer hasta el 14 de abril del corriente año.

En este sentido, la directora provincial de Equidad y Derechos, Vanina Flesia, manifestó que “es muy

importante tener en cuenta que estas becas son para estudiantes de escuelas secundarias y especiales, y lo que recomendamos siempre es que puedan aprovecharlas los estudiantes de los primeros años para fortalecer trayectorias, ya que los estudiantes más grandes a partir de los 16 o 17 años pueden beneficiarse con la Beca Progresar, que entrega el gobierno nacional”.

Los tipos de becas que se podrán gestionar son:

>> Becas Pueblos Originarios: beneficio económico a estudiantes pertenecientes a las diferentes comunidades y destinada a garantizar la inclusión educativa, el reconocimiento, la integración y el logro educativo.

>> Becas Socioeducativas: ayuda económica destinada a estudiantes de escasos recursos con el objetivo central de lograr una educación oportuna y con equidad.

>> Becas Hijos/as Veteranos de Guerra de Malvinas en el marco de la ley N° 12867.

LUGAR Y REQUISITOS PARA INSCRIBIRSE

La inscripción estará abierta hasta el 14 de abril y se realiza en la escuela donde concurre el aspirante y los requisitos son:

>> Ser estudiante regular de un establecimiento de nivel secundario y/o escuelas especiales de la provincia de Santa Fe.

>> Pertenecer a un grupo familiar radicado en la provincia, cuyos ingresos económicos los ubiquen por debajo de la línea de pobreza (como referencia informamos que según datos aportados por el INDEC la Canasta Básica Total -CBT- para una familia tipo de cuatro miembros es de \$ 163.539).

>> No gozar de otra beca o ayuda económica similar independientemente de la entidad otorgante.

Asimismo, el Ministerio de Educación comunica que las formas de pago previstas son a través de CBU/CVU para lo cual se debe consignar en el formulario de inscripción el CBU/CVU del responsable de cobro del alumno (padre/madre/tutor). Se carga si la persona responsable de cobro posee una

cuenta válida (caja de ahorro, etc.) a su nombre, de cualquier banco a la que se le pueda transferir el importe en caso de obtener el beneficio.

Asimismo, es posible el cobro de las becas a partir del sistema ODE (Orden por Extracción en cajero automático con clave para el cobro enviada al teléfono celular declarado). Para ello todas las personas que sean responsables de cobro de una beca deberán consignar en el formulario de inscripción un número de celular (con mensajería de texto habilitada) y la compañía telefónica a la que pertenece. Es un dato obligatorio para los casos de pago que se deban realizar por sistema ODE -sin tarjeta- en cajeros automáticos del Banco de Santa Fe, ya que el sistema realiza el envío de una clave/pin para el cobro a través del celular, razón por la cuál debe mantenerse el número de teléfono del titular actualizado a lo largo del año.

En ese sentido, es importante tener en cuenta que al realizar la carga de datos es fundamental revisar la información de DNI, nombres, apellidos, fecha de nacimiento, N° y compañía de teléfono, y domicilio, a fin de evitar inconvenientes al momento del pago.

BECAS OTORGADAS EN 2022

En 2022 se otorgaron 52.897 becas distribuidas de la siguiente forma:

>> 1er otorgamiento: 913 Becas Pueblos Originarios, 25.638 Becas Socioeducativas, 7 Becas para Hijas/os Veteranos de guerra de Malvinas

>> 2do otorgamiento: 26.339 Becas Socioeducativas.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

marzo 2023

Author

administrador